

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pemaparan yang telah dipaparkan oleh di atas, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Dari data penelitian yang sudah dilakukan melalui *library research* , peneliti menyimpulkan bahwa terdapat ikhtilaf qirā'at pada 19 ayat, adakalanya perbedaan qirā'at dalam membaca Al-Qur'an berimplikasi terhadap makna penafsiran ataupun tidak. Perbedaan qirā'at dalam membaca Al-Qur'an yang berimplikasi terhadap makna disebut dengan *farsy al-ḥurīf*.

Dalam surah At-Takwīr dijelaskan dalam kitab Ḥirz al-Amānī bahwa terdapat empat ayat yang terdapat farsy al-ḥuruf. *Pertama* pada ayat ke-6 Ibn Kaṣīr dan Abū 'Amr membaca huruf jim' pada lafal سُجِرَتْ dengan tidak bertasydīd (takhfīf). *Kedua* pada ayat ke-10 Ibn Kaṣīr, Abū 'Amr, Ḥamzah dan Al-Kisā'ī membaca huruf syin' pada lafal نُشِرَتْ dengan bertasydīd (syiddah). *Ketiga* pada ayat ke-12 lafal سُعِرَتْ Nāfi', Ibn Żakwān dan Ḥafṣ membaca huruf 'ain' dengan bertasydīd. *Keempat* pada ayat ke-24 Ibn Kaṣīr , Abū 'Amr dan Al-Kisā'ī membaca dengan mengganti huruf dad' pada lafal بِضْنِينَ dengan za'.

Perbedaan Tasydid pada ayat di atas berimplikasi terhadap banyak atau berapa kali pengulangan kejadian tersebut. Dan adapun

mengganti huruf dad' dengan za' berimplikasi terhadap makna bakhil atau tertuduh. Qirā'at bersifat *ikhtiyārī* sehingga masyarakat dapat bebas memilih qirā'at manapun, Karena selagi yang meriwayatkan Qirā'at mutawatirah maka bacaan mereka telah dianggap benar.

B. Saran

1. Setelah dilakukan penelitian di atas dan menjelaskan semuanya sesuai dengan tema, maka kami sebagai penulis dengan segala kerendahan hati , ingin menutup pembahasan sekaligus memohon maaf jika terdapat kesalahan dalam penelitian ini. Walaupun demikian penelitian ini masih jauh dari kata kesempurnaan, dan kesimpulan yang dihasilkan juga bisa didiskusikan, tetapi kritik, saran dan masukan akan sangat berpengaruh bagi penulis untuk memperbaiki kembali penelitian ini.
2. Maka dengan selesainya penulisan skripsi ini, penulis berharap penelitian ini bisa menjadi bahan evaluasi dalam penelitian berikutnya, khususnya terkait dengan Ilmu Qira'āt.
3. Penulis juga berharap, semoga hasil karya ini menjadi salah satu sumber tambahan penelitian dan lingkup Pendidikan umum, maupun di Lembaga UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten.